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Biobío sin anuncios viales y se 
reactiva crítica al centralismo 
Gremios y autoridades remarcan el centralismo existente, ante decisiones como un Metro a aeropuerto de Santiago. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaQestrellaconce.cl 

jalta de anuncios en 
F>::: vial para la 

región del Biobío y un 
centralismo exacerbado 
fueron parte de las reac- 
ciones de gremios y auto- 
ridades ante la última 
cuenta pública del Presi- 
dente Gabriel Boric. 

Uno de los principales 
anuncios en transporte 
fue para la Región Metro- 
politana con el proyecto 
de extensión del Metro 
hacia el Aeropuerto. 

En ese sentido, desde 
la región del Biobío hubo 
críticas por falta de anun- 
cios en esta zona. 

José Miguel Stegmeier, 
director de Corbiobio, dijo 
que “es lamentable que 
nuevamente las regiones y 
en particular Biobío, que- 
den muy arezago de lo que 
se invierte en Santiago. Es 
evidente que los anuncios 
presidenciales durante la 
cuenta pública, favorecen 
ampliamente a la Región 
Metropolitana respecto 
del resto del país”. 

Añadió que “obras co- 
mo el Metro no tienen 
una verdadera contrapar- 
te equivalente en regio- 
nes, aunque formen parte 
del sistema RED y por su- 
puesto que esto es percibi- 

do como un desmedro 
por parte de los habitan- 
tes que no viven o traba- 
janenla capital”. 

El gobernador regio- 
nal del Biobío, Sergio Gia- 
caman, dijo que “en la 
cuenta pública se habló 
del Metro para Santiago y 
no hay ninguna iniciativa 
destacada para la región 
del Biobío”. 

“Mientras se va a cons- 
truir una línea de Metro 

  

SSI O 
MAQUETA VIRTUAL MUESTRA COMO SERÍA EL METRO AL AEROPUERTO DE SANTIAGO. DESDE El BIOBÍO CRITICARON FALTA DE ANUNCIOS. 

Obras como el 
Metro no tienen 
una verdadera 
contraparte 
equivalente en 
regiones”. 

José Miguel Stegmeier 

al aeropuerto en Santia- 
go, tenemos que la Ruta 

160, la más transitada de 
Chile, no tiene una ruta 

paralela como podría ser 
Pie de Monte y tampoco 
está terminada Costa 

Mar”. 

Finalmente, la autori- 

dad dijo que “Biobío re- 
quiere más infraestructu- 
ra y lamentablemente es- 
to no fue parte de los 
anuncios de la cuenta pú- 
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blica, pero sí puede ser 
parte del trabajo delos úl- 
timos ocho meses”. 

El diputado Eric Aedo 

marcó que “creo que desa- 
provechó la oportunidad 
para hablarle a la región 
del Biobío”. 

“Pero particularmente 
se extrañó algún anuncio 
en materia vial, Se están 

construyendo puentes, se 
está avanzando en concre- 

tar el proyecto de Ruta Pie 

de Monte, pero en trans- 
porte público seguimos 
muy al debe (..... Bien que 
exista un Metro que lle- 
gue al aeropuerto, pero 
sin duda, esta región tam- 
bién merecía anuncios en 
ese aspecto”, añadió el 
parlamentario. 

  

  

El delegado presidencial 
regional, Eduardo Pache- 
co, respondió alas críticas 
respecto a la falta de 
anuncios en materia de 
transporte e infraestruc- 
tura en la cuenta pública. 

Dijo que “vamos a en- 
tregar a fin de año el 
Puente Ferroviario, el 
Puente Industrial y la co- 
nexión del viaducto Cha- 
cabuco. Avanzamos en el 
Eje Colón, en el Par Vial. 
También ya está adjudica- 
da la empresa que va a de- 
sarrollar el diseño de la 
extensión del Biotrén a 
Lota. Es parte de la mira- 
da estratégica que hemos 
tenido”. 

Aesto, añadió que “ha 
finalizado la prefactibili- 
dad de la extensión del Bio- 
tréna Penco y vaa pasar a 
recibirRS desde el Ministe- 
rio de Desarrollo Social. 
También se ha iniciado la 
prefactibilidad de la cone- 
xión del ferrocarril de Con- 
cepción a Los Ángeles”. 

  CEDIDA. 

DIPUTADO ROBERTO ARROYO ES PARTE DE LA INICIATIVA.   
Presentan “Ley Anita” en Cámara de 
Diputados y piden acelerar trámite 

El diputado del Partido 
Social Cristiano, Roberto 
Arroyo, encabezó la pre- 
sentación del proyecto 
“Ley Anita”, iniciativa de 
su autoría que surge a ra- 
íz del fatal accidente ocu- 
rrido el pasado 16 de ma- 
yo en Chiguayante, donde 
un conductor bajo los 
efectos de la cocaína pro- 
vocó la muerte de tres 
personas y dejó a otras 

seis con lesiones graves. 
Entre las víctimas de 

este accidente está Ana 
Hernández, presidenta de 
la Unión Comunal de los 
Adultos Mayores de Con- 
cepción, de 63 años y reco- 
nocida vecina penquista. 

El proyecto busca esta- 
blecer mayores garantías 
de seguridad para los 
usuarios del transporte 
remunerado de pasajeros, 

con énfasis en la protec- 
ción de adultos mayores, 
personas con discapaci- 
dad y neurodivergentes. 
“Este proyecto se provoca 
por un accidente fatal 
donde una querida diri- 
gente fallece. Queremos 
que el cuidado de nues- 
tros adultos mayores sea 
importante, y eso implica 
control y corresponsabili- 
dad desde las empresas de 

transporte”, señaló el di- 
putado Arroyo. 

Mario Pávez Matura- 
na, presidente de la Unión 
Comunal del Adulto Ma- 
yor de Concepción, afir- 
mó que “este trágico acci- 
dente debe ser el resorte 
para que nuestras autori- 
dades legislen con urgen- 
cia. Honrar a Anita es 
avanzar en protección y 
justicia”.
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